

Die drei ??? auf Europatrip

1) **Andreas** (riskanter_ritt@yahoo.de) schrieb am 27.11.1999 um 17:55:59: Was denkt ihr über den Europatrip der Drei? Mal Abwechslung oder fehlt das Ambiente von Rocky Beach und Umgebung? Ich für meinen Teil finde es zwar ganz lustig mir die drei ??? vorzustellen, wie sie durch London, Rom, etc. marschieren, bin aber auch etwas enttäuscht. Bei ihrem Kurzbesuch in Wien setzen sie sich doch glatt zum Tichy. Gut es ist der bekannteste Eissalon aber ein so picksüßes Eis wie dort wird man schwer woanders finden. So ziemlich jeder andere Eissalon in Wien macht besseres. Eine derartige Geschmacksverirrung hätte ich ihnen nicht zugetraut. Aber bitte! Darüber läßt sich ja bekanntlich nicht streiten. Auffällig, für mich, als Wiener, sind auch die Unterschiede zur Realität. Ich war schon oft in den Katakomben des Stephansdomes, aber eine solche Führung wie sie habe ich noch nie mitgemacht. Da wäre es mir schon lieber gewesen sie wären drüben in Amerika geblieben. Da kenn ich mich nicht aus und bemerke solche störenden Ungereimtheiten nicht.

2) **Max Cady** schrieb am 27.11.1999 um 18:13:58: Nix gegen einzuwenden, wenn die drei auch andere Länder besuchen. Wirklich! So lange die Geschichte Qualität hat und die Atmosphäre stimmig ist. - Nur leider war beides mangelhaft oder gänzlich abhanden gekommen. Um es kurz zu machen: Ich fand die Geschichten einfach nur stinklangweilig.

3) **Sokrates** schrieb am 28.11.1999 um 23:26:54: BJHW - Noch Fragen?

4) **Max Cady** schrieb am 29.11.1999 um 20:56:04: Keine. Es ist alles gesagt!!!

5) **Just** schrieb am 9.12.1999 um 16:15:36: Johjoh! Besonders die folge in London, bescheinigt den dreien eine besondere geistige Reife!

6) **tweety** schrieb am 9.12.1999 um 20:51:53: Also, ich finde die Folgen am besten wo die drei in Amerika sind, in den anderen Folgen gibt es doch zu viele Ungereimtheiten und unrealistische Stellen... Obwohl, wenn man das ignoriert sind die Folgen an sich nicht schlecht.

7) **Liz** schrieb am 7.1.2000 um 20:22:52: Andreas? Also ich finde die Folgen doll.... in Schottland und bei den Schweizern müssen sie auch noch kommen....

8) **Gräfin Zahl** (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 7.1.2000 um 20:31:02: Liz, in der Schweiz waren sie doch schon (Folge 68). Aber wenn die drei ??? schon woanders ermitteln als in Rocky Beach wären andere Orte in den USA (auch hier gibt es unzählige Möglichkeiten) naheliegender gewesen. Ich glaube, daß Frau Henkel-Waidhofer nur ein paar Orte einbauen wolte, an denen sie schon persönliche war. Ich kann mir vorstellen, daß das für einen Autor eine durchaus interessante Aufgabe sein kann. Aber was nützt es wenn die Qualität der Geschichten dadurch nicht deutlich besser wird (Nr. 66 und 68 gehören zu den absoluten Tiefpunkte der ganzen Serie)

9) **Max Cady** (MaxCady1973@aol.com) schrieb am 7.1.2000 um 20:39:37: Ich revidiere meine Meinung (2)!!! GEHEIMNIS DER SÄRGE ist gut! Das Hörspiel ist meiner Meinung nach um Längen besser als das Buch! Mit dieser Qualität, kann es ruhig noch weitere Europatrips geben!

11) **Andreas M.** schrieb am 8.1.2000 um 13:51:48: Die drei ??? waren schon in der Schweiz? Wie heißt den die Folge? Danke! Schöne Grüße, Andreas

12) **Gräfin Zahl** (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 8.1.2000 um 13:56:29: Andreas und Andreas M. (10 und 11): Die Folge "Schatz im Bergsee" (Nr. 68) spielt in der Schweiz.

13) **Andreas** schrieb am 8.1.2000 um 17:02:29: Vielleicht bin ich für die Numerierung zu doof. Wie kommst Du denn auf die Nummer 6??? Tschuldige aber kapiert ich nicht!!!!

14) **Gräfin Zahl** (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 8.1.2000 um 17:46:58: Sorry, Andreas, gemeint war natürlich Nr. 68. Die Nummer stand in einer Klammer und eine) hinter einer 8 wird wohl automatisch in einen Smiley mit Brille verwandelt. Der Smiley war natürlich auch nicht beabsichtigt, Wie ich auch gerade im Gästebuch gelesen habe, habe wohl auch andere Probleme damit... (Smiley-Konfiguration). Mit den Klammern sollte man hier wohl besser vorsichtig sein... Also Noch mal: Folge 68 - Der Schatz im Bergsee - spielt in der Schweiz.

15) **Titus** schrieb am 9.1.2000 um 10:36:56: Nur man ein Test: (Nr. 68) ist nicht gar meine Lieblingsfolge!

16) **Gräfin Zahl** (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 9.1.2000 um 15:05:02: Noch ein Test:meine auch nicht. Schatz im Bergsee (68) ist wohl die schlechteste Folge überhaupt (neben Automafia).

17) **Mäxchen** schrieb am 9.1.2000 um 17:48:10: ...und Schattenmänner!

rocky-beach.com by Jörg und Detlev